
 

一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成２１年第１回瑞穂市議会定例会 

 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 緊急雇用・経済対策について 

２ 別府字四之町の道路新設工事について 

３ 美しいまちづくりについて 

民主党瑞穂会

２ 

１ 再び禁煙対策について 

２ 名古屋紡績関連について 

３ 要介護認定者の障害者控除について 

４ 非正規雇用職員の労働条件について 

改革 

３ １ 平成２１年度の行政運営に対して施策要求 新生クラブ 

４ 

１ 生活保護の現況について 

２ 国民健康保険税の現況について 

３ 花塚排水機場現状について 

日本共産党瑞

穂市議員団 

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 経済危機に対する緊急的な市民への対策と支援について 

２ 今後の高齢化社会について 

６番 

森 治久 

２ 

１ 環境問題について 

２ 耐震について 

３ 学力向上と指導体制について 

４ ネットや携帯電話によるいじめの増加への対応について 

５ 本田コミュニティセンターについて 

６ 総括してのお考えについて 

７ 日直・宿直について 

８ 農産物販売所について 

５番 

庄田 昭人 

３ 

１ 福祉総合センター設立について 

２ 親水公園内における歩道整備について 

３ 本田・別府線歩道整備１期工事について（本田団地東側道路） 

１６番 

堀 武 

４ 

１ 保育所の整備計画について 

２ 新規就農者にたいする支援対策を 

３ 瑞穂市の緊急雇用対策は 

１３番 

小寺 徹 

５ 

１ 穂積地域のまちづくりについて 

２ 各保育所の受け入れ体制について 

３ 緊急雇用対策について 

１１番 

松野 藤四郎

６ 

１ 政治倫理条例について 

２ 企業誘致について 

３ 新堀川改修について 

９番 

山田 隆義 

７ 

１ 「経済危機」に対しての行政について 

２ 本庁舎南館にエレベーター設置 受付業務を１階に！ 

３ 穂積地区コミュニティセンターについて 

４ 商工農政課設置について 

７番 

棚橋 敏明 



８ 

１ 財政の将来見通しについて 

２ 行政財産、普通財産の一元管理について 

３ 高齢者に対する、施設の新設 在宅福祉サービスの充実について 

４ 天王川スポーツ公園の整備促進について 

５ 穂積地区コミュニティセンターについて 

６ ＣＯ2削減対策事業について 

７ 各種補助金の対応について 

８番 

広瀬 武雄 

９ 

１ 幼稚園・保育所施設整備計画および運営について 

２ 地球温暖化対策について 

３ 新型インフルエンザ対策について 

４ 公共交通の充実について 

５ 平成２１年度の新規予算事業等について 

１９番 

若園 五朗 

１０ 

１ 「地方分権推進法」について 

２ 平成２１年度予算より 第１節・治水・防災対策 

３ 住みよい環境作り・河川水質検査 

４ 「市民参加・協働のまちづくり」 

５ 第６７回国民体育大会・岐阜清流国体について 

１４番 

若井 千尋 

１１ １ 市の就学前（幼児）教育計画について 
３番 

熊谷 祐子 

 


